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Daniel Defense Front Hand Vertical Handle
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Le Choix des Armes

R

LIGHTEN. STRGRGEN. BETTEN..

SKU [Designation|French Law|Height (cm)|Weight (g)| Colors MSRP
DDZ004 Ventelibre 8.4 47 Brown |[75.00 €incl. tax
DDZ0041 Ventelibre 11.4 68 - 75.00 €incl. tax

Poignée avant verticade M-LOK®

La poignée avant Daniel Defense est durable et [égére. Elle est construite & partir d'un mélange de fibre de
verre et polymeéres (thermoplastiques) et est finie avec un revétement en cahoutchouc soft touch sur ses deux
faces afin d'assurer une prise en main sécuritaire et confortable. Elle est rattachée au garde main par le
systéme d'attache rapide et sir, M-Lok. Elle est fine, posédant une structure creuse isolante et permet de
gagner en ergonomie et controle de I'arme.

KEY FEATURES

Design fin et ergonomique

Montage facile et sOr gréce au systeme de rail M-LOK®
Structure en ploymere |égére et durable

revétement Soft-touch de chaque c6té

The DANIEL DEFENSE front handle is durable and lightweight. It is constructed from a blend of fiberglass
and polymers (thermoplastics) and is finished with a soft touch rubber coating on both sides to ensure a safe
and comfortable grip. It is attached to the hand guard by the quick and secure attachment system, M-Lok. Itis
thin, having a hollow insulating structure and allows to gain in ergonomics and control of the weapon.

Les prix de vente conseill és sont mentionnés a titre indicatif. Les armuriers sont libres de vendre au prix
gu'ils souhaitent. Textes et photos non contractuels, sujet a modification.


https://simac.fr//en/produit-2496-Daniel-Defense-Front-Hand-Vertical-Handle
https://simac.fr//en/produit-2496-Daniel-Defense-Front-Hand-Vertical-Handle
https://simac.fr/fr/recherche/DANIEL%20DEFENSE?store_products=1&sidm%5B%5D=557

